



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / Writing a letter to Santa Claus

2022年11月29日

ブログ

Writing a letter to Santa Claus

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

街がライトアップに包まれてクリスマス気分が高まるこの時期!子どもたちはサンタクロースを待ちわびているに違いありません🎅

そこで今回は、大好きなサンタクロースに心を込めて英語でお手紙を書きました🎅

子どもたちは届けてほしいプレゼントにワクワクしたり、遠い雪の国に思いを馳せたりしながら、大好きなサンタクロースに宛てたその内容とは?

そーっと見てみると…「Please bring me an Anna dress.」「Please bring me a phone.」等、それぞれの思いをしたためていましたよ(^^)サンタクロースが可愛いお願い事を叶えてくださるといいですね!

イギリス人講師Mike先生によると、エルフは棚の上などから日頃の行いを見ていて、悪いことをするとサンタクロースに報告するそうです。欧米のクリスマスは日本以上に、子どものお行儀を正すという習わしがあるとのことです。

そして、コーナーズ式のクリスマスは、夢いっぱいの子どもたちの楽しみを具現化して盛り上げ、素敵な思い出を皆で作りたいと思っています♡

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに!」のコーナーズでは、12月8日、9日の2日連続でクリスマスイベントを開催いたします。クリスマスキャロルなど楽しい企画盛り沢山!引き続きブログを更新して参りますので、どうぞ期待ください。



































